

一中通信

飯塚市立飯塚第一中学校
令和3年2月10日
文責 吉田 浩昭



3学期は =貢献=

3学期に入って約1か月が経ちました。少々遅くなりましたが、保護者の皆さんに3学期に大切にしたいことをお伝えします。それは「貢献」です。生徒のてつがく的思考力を育成するために自分自身を取り巻く社会とのつながりを意識させることが大変重要と考えています。生徒にとって身近な社会とは家庭、地域、学級・学年・学校だと思えます。そして、これらの社会に対して個人ができるアプローチは「貢献」すること、つまり人の役に立つことだと思えます。個人で考え、他者と話し合って導いた答えが人の役に立つものかどうかまで思考させたいと考えています。そのために行っている係活動がどう人のためになっているのかがわかること、意識することから始めていく必要があると思っています。3学期、生徒には「やらないといけなからやる」から「人のしあわせのためにやろう」と意識を変えて様々な活動に取り組んでもらいたいと考えています。そうやって自分を取り巻く社会とつながることに気づき、実感することでてつがく的思考を高めてほしいと願っています。どうかご家庭でも1つ1つの手伝いがどれだけ家族のためになり、しあわせにつながっているかに気づかせていただくと生徒の成長をさらに促すことになると思います。ご協力をお願いいたします。

3年生 がんばっています

年が明け、受験シーズンに突入しました。1月中旬の私立高校の推薦・専願入試から始まり、一般入試、公立高校の推薦入試が行われました。最近の傾向として私立高校の専願入試に志願する生徒が多く、一般入試も厳しい現状となっています。そのような中でも生徒たちは一生懸命、学習に励んでいます。授業をのそいでも常に真剣なまなざしで問題に取り組んでいます。結果は臨んだ結果ばかりではなく、残念な結果になる時もあります。しかし、自分の目標に向かって努力したことは自信となり、次に向かうエネルギーとなります。今のがんばりは未来につながるのです。とはいえ、保護者の皆さんにとっては不安な気持ちもおありかと思えます。ご心配な点がございましたら遠慮なく3年生の教員にってください。保護者の皆さんと学校とが力を合わせ、3年生を全力でサポートしていきましょう。

ご心配をおかけしました

先月、新型コロナウイルスにより学級閉鎖及び1、2年生の臨時休校という措置をとり、保護者の皆様にはご心配をおかけいたしました。2月3日には全校生徒が揃い、生徒たちは元気に学校生活を送っています。今後はさらに気を引き締め、学校における感染拡大防止に努めてまいります。保護者の皆様におかれましては変わらぬご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

部活動等の結果

【県大会】

○吹奏楽 アンサンブルコンテスト サクソフォン5重奏 銀賞
○女子バスケット 1回戦敗退

【筑豊大会】

○女子バレー 準優勝 ○男子バレー 4位
○女子バスケット 準優勝
○駅伝 男子 6位
○男子卓球 4位 女子卓球 1回戦敗退

【嘉飯大会】

○駅伝 男子 3位 区間賞
女子 6位

○福岡県英語スピーチコンテスト県大会 藤井武瑠



新標準服のお披露目 ” 選 択 ”

2月5日(金)に行った入学説明会(本年度は保護者のみ)の際に来年度の新入生から導入する新標準服を保護者の皆さんに紹介しました。標準服を新しくする目的は「性の多様性への対応」と「機能性の向上」です。キーワードは「選択」です。3つの型から、そしてリボンかネクタイのどちらかと自分らしくあるための選択を行っていきます。6年生には小学校に依頼し、DVDの視聴によって紹介をしています。在校生からは「残念」という声が聞かれるかもしれませんが、在校生にはこの新標準服をきっかけに「自分らしさって何?」と自己のアイデンティティを構築し、他者の「自分らしさ」を受け容れる資質を高めてほしいと思っています。入学式が今から楽しみです。

